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２０１９年度 

第１回 公立大学法人高崎経済大学経営審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時   ２０１９年４月１０日（水）  

          午後２時５５分から午後３時５０分まで 

 

２ 場   所   高崎経済大学 大会議室 

 

３ 出 席 者   髙木  村山  中村  古川  仙波  富沢  高松  友岡   

 

４ 議   事 

（１）学長選考会議委員の選出について  

学長選考会議委員の選出について、公立大学法人高崎経済大学学長選考会議規

程に基づき、経営審議会において３名の委員の選出を行った。  

 

５ 報   告 

（１）月次決算報告（２月期）について 

 事務局から、平成３１年２月期の月次決算について、配布資料に基づき報告さ

れた。 

（理事長）検定料収益はいつまでに計上されるか。 

 （事務局）平成３０年度より、Ｗｅｂ出願の導入に伴い、入学検定料は収納代行業

者を経由しての納付となるため、例年より１ヶ月遅い３月の計上となる。 

 

（２）予算の繰り越しについて 

   事務局から、公立大学法人高崎経済大学予算規程に基づき、平成３０年度の予

算を配布資料のとおり繰り越したことが報告された。 

 

（３）理事会について 

   髙木理事長から、２０１８年度第１１回理事会について、配布資料に基づき報

告された。 
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（４）教育研究審議会について 

   村山副理事長から、２０１９年度第１回教育研究審議会について、配布資料に

基づき報告された。 

  

（５）トンプソン・リバーズ大学との協力協定書の締結について 

村山副理事長から、カナダのトンプソン・リバーズ大学と協力協定書を締結し

たことが報告された。 

 

（６）平成３０年度キャリア支援センターの実績報告について 

   村山副理事長から、平成３０年度キャリア支援センターの事業実績について、

配布資料に基づき報告された。  

 （委員）インターンシップに関わる支援はどのように行われているか。 

 （事務局）学生が自由意志で参加するものが大多数であるが、事前にガイダンスを

実施し、インターンシップの意義や注意事項、保険適用などについて周知をして

いる。また、自治体とのインターンシップに関しては、大学を経由して手続きを

行っている。  

 

（７）２０１９年度入学試験実施状況について 

   村山副理事長から、２０１９年度入学試験実施状況について、配布資料に基づ

き報告された。  

 

（８）学生ボランティア活動支援室事業について  

   事務局から、平成３１年３月期における学生ボランティア活動支援室の活動事

業及び平成３０年度の年間事業実績について、配布資料に基づき報告された。 

  

（９）まちなか教育活動センター事業について 

   事務局から、まちなか教育活動センター事業について、配布資料に基づき報告

された。 

 （委員）一企業と考えると利益を出して存続させていくということが重要。経営の

柱として、上級生を中心に利潤追求について考える部門を設けるなど、店舗経営

について、きちんと目を向けさせていただきたい。 

 （委員）以前利用した際に、２階で行われているイベントの音が１階に漏れていた
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ことがあった。中には、静かにコーヒーを飲みたい顧客がいるかもしれないので、

気遣いが必要。食品ロスを減らすために、食べきれなかった料理を可能な範囲で

持ち帰ることができるようにしていることは、非常にいい点だった。 

 （委員）イベント利用中の案内を入口に掲示するなどしてはいかがか。学生目線か

らすると、イベントにより利用者が増えると考えがちであるが、イベントを知ら

ずに来た顧客に対しての配慮等も徐々に勉強していっていただきたい。 

 

（１０）新文化サークル棟の設計について 

   事務局から、新文化サークル棟の設計概要及び今後のスケジュールについて、

配布資料に基づき報告された。 
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２０１９年度 

第２回 公立大学法人高崎経済大学経営審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時   令和元年６月１９日（水）  

          午後２時５８分から午後４時１６分まで 

 

２ 場   所   高崎経済大学 大会議室 

 

３ 出 席 者   髙木  村山  中村  仙波  高松  友岡   

公立大学法人高崎経済大学経営審議会規程第５条による出席者 井上監事 

 

４ 議   事 

（１）平成３０年度決算について  

  ① 平成３０事業年度財務諸表について  

事務局から、平成３０年度の貸借対照表、損益計算書、キャッシュ・フロー計

算書、利益の処分に関する書類（案）及び行政サービス実施コスト計算書につい

て、配布資料に基づき説明があり、全員異議なく承認された。  

 （委員）当期総利益の金額は、例年と比較していかがか。  

 （理事長）やや大きい金額となっている。  

 （委員）教職員給与の金額が、昨年度と大きく異なっている。  

 （事務局）今年度から、教職員給与と法定福利費を分けて記載しているため。両者 

を合算した後の数値はおおよそ例年並み。  

 

  ② 平成３０事業年度決算報告書について 

   事務局から、平成３０事業年度決算報告書について、配布資料に基づき説明が

あり、全員異議なく承認された。  

 

   ③ 独立監査人の監査報告書について  

   髙木理事長から、独立監査人から提出された平成３０事業年度財務諸表に関す

る監査報告書について、配布資料に基づき説明があり、全員異議なく承認された。 
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④ 平成３０年度監事監査の結果について  

   井上監事から、平成３０年度監査報告書について、配布資料に基づき説明があ

り、全員異議なく承認された。  

 （委員）危機管理マニュアルはどのようなものを作成する予定か。 

 （事務局）大学としての総括的なものに加えて、セクションごとの業務についても

作成予定。 

 

⑤ 平成３０年度業務実績報告書について  

   村山副理事長から、平成３０年度年度計画の実施結果に基づく平成３０年度業

務実績報告書について、配布資料に基づき説明があり、全員異議なく承認された。 

 （委員）大学院博士後期課程における長期履修制度とはどのようなものか。  

 （副理事長）社会人入学者等が計画的な履修を行うため、あらかじめ標準修業年限

を超えた期間在籍することを認める制度。授業料については、標準修業年限分を

履修することが認められた年数で除した金額となるため、納入総額は変わらない。

前期課程においては既に導入済み。  

 （委員）海外提携校が増加し、短期語学留学に参加している学生は増えているよう

だが、長期留学についての実績はどうか。  

 （副理事長）初めてポーランドのヴロツワフ経済大学に交換留学生を送り出すなど、

交換留学実施校も増加している。  

 （委員）国際学科が設置され、海外経験を求めて高崎経済大学を志願するという学

生も増えると思われるため、ダブル・ディグリーなども視野に入れて検討してみ

てはいかがか。  

 

⑥ 平成３０年度事業報告書について  

   村山副理事長から、平成３０年度事業報告書について、配布資料に基づき説明

があり、全員異議なく承認された。  

 

（２）高等教育段階の教育費負担軽減制度に係る申請書の提出について  

   村山副理事長から、配布資料に基づき説明があり、本学が機関要件を満たして

いるか確認を求めるための申請書を高崎市に対して提出することの提案があり、

全員異議なく承認された。 
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（３）令和元年度事務職員採用計画について  

   髙木理事長から、令和元年度事務職員採用計画について、配布資料に基づき報

告された。 

 

５ 報   告 

（１）月次決算報告（４月期）について 

 事務局から、平成３１年４月期の月次決算について、配布資料に基づき報告さ

れた。 

 

（２）学長選考会議委員について 

   髙木理事長から、学長選考会議委員について、配布資料に基づき報告された。 

 

（３）理事会について 

髙木理事長から、２０１９年度第１回及び第２回理事会について、配布資料に

基づき報告された。 

 

（４）教育研究審議会について 

   村山副理事長から、２０１９年度第２回及び第３回教育研究審議会について、

配布資料に基づき報告された。 

 

（５）平成３１年度前期授業料減免について 

   村山副理事長から、平成３１年度前期授業料減免について、配布資料に基づき

報告された。  

 

（６）２０１８年度進路状況について 

   村山副理事長から、２０１８年度進路状況について、配布資料に基づき報告さ

れた。 

 

（７）メーファールアン大学との交流に関する基本合意書の締結について 

村山副理事長から、タイのメーファールアン大学と交流に関する基本合意書を

締結したことが報告された。 
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（８）まちなか教育活動センター事業について 

   事務局から、まちなか教育活動センター事業における平成３０年度決算状況に

ついて、配布資料に基づき報告された。併せて、他店視察に参加した学生から提

出された視察報告書等について報告された。 

 

 



1 / 2 
 

２０１９年度 

第３回 公立大学法人高崎経済大学経営審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時   令和元年７月３１日（水）  

          午後２時５７分から午後３時２９分まで 

 

２ 場   所   高崎経済大学 大会議室 

 

３ 出 席 者   髙木  村山  中村  古川  仙波  富沢  高松  友岡 

 

４ 報   告 

（１）月次決算報告（５月期）について  

   事務局から、令和元年５月期の月次決算について、配布資料に基づき報告された。 

 （委員）教員免許状更新講習の他に、受託事業はあるのか。 

（事務局）他には、大学入試センター試験がある。  

 

（２）労使協議について 

髙木理事長から、配布資料のとおり、過半数代表者から経営側への質問及び要

望事項について申し入れがあり、１０月の労使懇談会にて回答することが報告さ

れた。回答内容については、次回の経営審議会に諮ることが報告された。 

 

（３）理事会について 

髙木理事長から、２０１９年度第３回理事会について、配布資料に基づき報告

された。 

 

（４）教育研究審議会について 

   村山副理事長から、２０１９年度第４回及び第５回教育研究審議会について、

配布資料に基づき報告された。 

 

（５）２０２０（令和２）年度入学者選抜に関する要項について 

村山副理事長から、２０２０年度（令和２年度）入学者選抜に関する要項につ
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いて、配布資料に基づき報告された。 

 （委員）経済学部の入学者受入れの方針について、抽象的な表現などがいくつか見

られるので、もう少し簡潔で分かりやすい表現が良いと思う。  

 

（６）地域・社会貢献白書刊行について 

   村山副理事長から、地域・社会貢献白書刊行について、配布資料に基づき報告

された。 

 （委員）どのような機関に配布をしているのか。  

（事務局）国・自治体・大学・商工会議所などに配布をしている。 

 （委員）高崎市内のライオンズクラブやロータリークラブなど、広く配布をお願い

したい。 

 （事務局）残部数に応じて、対応させて頂く。 

 

（７）まちなか教育活動センター事業について 

   事務局から、まちなか教育活動センター事業について、配布資料に基づき報告

された。 

 （委員）今、ビニールなどが環境面で問題視されている中、金額的な問題もあるか

もしれないが、紙ストローなど、環境に配慮した製品の導入を提案してみてはい

かがか。 

（委員）できるだけ現在の社会情勢に適応したものに変えていって、費用について

はそれから検討してみるのでも良いのではないか。 

 （委員）残り物の持ち帰りなど、環境に優しい取組みをやっていることはアピール

にもなる。多少商品の値段が上がったとしても、学生が主体のお店だからこそで

きることでもあると思うので、率先して取り組んで頂きたい。 

 

（８）新文化サークル棟（仮称）建設工事入札（案）について 

   髙木理事長から、新文化サークル棟（仮称）の建設工事入札について、配布資

料に基づき報告された。 

 （委員）一般競争入札について、事務の方法は高崎市に準じて行うのか。 

 （事務局）そのように準備を行っている。 

（委員）事務的に間違いの無いようお願いしたい。 
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２０１９年度 

第４回 公立大学法人高崎経済大学経営審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時   令和元年１０月２日（水） 

          午後２時５８分から午後３時４８分まで 

 

２ 場   所   高崎経済大学 大会議室 

 

３ 出 席 者   髙木  村山  中村  仙波  富沢  高松  友岡 

 

４ 議   事 

（１）過半数代表者との労使協議について  

   髙木理事長から、過半数代表者から経営側への質問及び要望事項に対して、令和

元年１０月９日に過半数代表者へ回答することについて、配布資料に基づき説明が

あり、全員異議なく承認された。 

（委員）職員を指導者として位置付けることは、責任の面など様々な問題が発生し

得るので、他の事例等をよく調べたうえで、早急且つ慎重に指針を作成していた

だきたい。 

 

（２）給与改定について 

   髙木理事長から、人事院勧告に伴い給与改定を行う見通しであることについて、

配布資料に基づき説明があり、全員異議なく承認された。 

 

（３）令和２年度高崎経済大学予算編成方針について  

   髙木理事長から、公立大学法人高崎経済大学予算規程に基づき、令和２年度予算

編成方針案の説明があり、全員異議なく承認された。 

 

（４）令和元年度予算の補正について  

   事務局から、公立大学法人高崎経済大学予算規程に基づき、令和元年度１０月補

正予算案について配布資料のとおり説明があり、全員異議なく承認された。 
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５ 報   告 

（１）月次決算報告（６・７・８月期）について  

   事務局から、令和元年６月期から８月期の月次決算について、配布資料に基づき

報告された。 

 

（２）平成３０年度財務諸表及び剰余金の使途に係る承認について  

事務局から、平成３０年度財務諸表及び剰余金の使途に係る承認申請について、

令和元年７月２９日付けで高崎市長の承認を受けたことが配布資料に基づき報告

された。 

 

（３）理事会について 

髙木理事長から、２０１９年度第４回理事会について、配布資料に基づき報告

された。 

 

（４）教育研究審議会について 

   村山副理事長から、２０１９年度第６回及び第７回教育研究審議会について、

配布資料に基づき報告された。 

 

（５）高等教育の修学支援新制度に係る確認通知について 

村山副理事長から、高等教育の修学支援新制度に係る機関要件の確認申請につ

いて、令和元年９月２０日付けで高崎市長の承認を受けたことが配布資料に基づ

き報告された。 

 

（６）２０２０年度地域政策学部入学試験実施状況について 

   村山副理事長から、２０２０年度地域政策学部入学試験実施状況について、配

布資料に基づき報告された。 

 

（７）２０２０年度経済・経営研究科及び地域政策研究科入学試験実施状況について 

   村山副理事長から、２０２０年度経済・経営研究科及び地域政策研究科入学試

験実施状況について、配布資料に基づき報告された。 
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（８）第８回ホームカミングデイについて 

   事務局から、第８回ホームカミングデイについて、配布資料に基づき報告された。 

 

（９）まちなか教育活動センター事業について 

   事務局から、まちなか教育活動センター事業について、配布資料に基づき報告

された。 

 

（１０）新文化サークル棟（仮称）建設事業に係る入札結果報告について 

   事務局から、新文化サークル棟（仮称）建設事業に係る一般競争入札の結果に

ついて、配布資料に基づき報告された。 

 

（１１）高崎市からの出資について 

   事務局から、高崎市からの出資（土地及び建物）について、配布資料に基づき

報告された。 
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２０１９年度 

第５回 公立大学法人高崎経済大学経営審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時   令和元年１２月４日（水）  

          午後２時５８分から午後３時３５分まで 

 

２ 場   所   高崎経済大学 第２会議室 

 

３ 出 席 者   髙木  村山  中村  古川 富沢 

 

４ 議   事 

（１）給与改定等について  

   髙木理事長から、配布資料に基づき、令和元年８月７日付けの人事院勧告及び

「成年被後見人等の権利の制限に係る措置の適正化等を図るための関係法律の整

備に関する法律」の施行に伴い、公立大学法人高崎経済大学職員給与規程等の一

部を改正することの提案があり、全員異議なく承認された。  

 

（２）公立大学法人高崎経済大学契約事務取扱規程の一部改正について  

   髙木理事長から、配布資料に基づき、「成年被後見人等の権利の制限に係る措置

の適正化等を図るための関係法律の整備に関する法律」の施行に伴い、公立大学

法人高崎経済大学契約事務取扱規程の一部を改正することの提案があり、全員異

議なく承認された。  

 

５ 報   告 

（１）月次決算報告（９・１０月期）について 

 事務局から、令和元年９月期及び１０月期の月次決算について、配布資料に基

づき報告された。 

 

（２）ケンブリッジ大学ホマートンカレッジとの交流協定締結について 

   村山副理事長から、ケンブリッジ大学ホマートンカレッジとの交流協定の内容

及び協定締結までのスケジュールについて、配布資料に基づき報告された。 
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（３）理事会について 

髙木理事長から、２０１９年度第５回及び第６回理事会について、配布資料に

基づき報告された。 

 

（４）教育研究審議会について 

   村山副理事長から、２０１９年度第８回、第９回及び第１０回教育研究審議会

について、配布資料に基づき報告された。 

 

（５）２０２０年度経済学部及び地域政策学部入学試験実施状況について 

   村山副理事長から、２０２０年度経済学部及び地域政策学部入学試験実施状況

について、配布資料に基づき報告された。 

 

（６）令和元年度後期授業料減免について 

   村山副理事長から、令和元年度後期授業料減免について、配布資料に基づき報

告された。 

 

（７）第８回ホームカミングデイについて 

   事務局から、９２名の同窓生の参加があったこと、参加した同窓生に実施した

アンケート結果などについて、配布資料に基づき報告された。 

 

（８）学生ボランティア活動支援室事業について 

   事務局から、令和元年１０月期及び１１月期における学生ボランティア活動支

援室の活動事業について、配布資料に基づき説明があり、台風１９号被災地支援

活動などが報告された。 

 

（９）まちなか教育活動センター事業について 

   事務局から、まちなか教育活動センター事業について、配布資料に基づき報告

された。 

 

（１０）令和２年度経営審議会等の日程について 

   事務局から、令和２年度の経営審議会等の日程について、配布資料に基づき報

告された。 
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２０１９年度 

第６回 公立大学法人高崎経済大学経営審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時   令和２年２月１２日（水）  

          午後２時５５分から午後３時５６分まで 

 

２ 場   所   高崎経済大学 大会議室 

 

３ 出 席 者   髙木  村山  中村  古川  仙波  高松  友岡 

      

４ 議   事 

（１）高崎経済大学基礎教育センター設置に伴う関係規程等の整備について  

   村山副理事長から、配布資料に基づき、高崎経済大学基礎教育センター設置に

伴う関係規程等の一部を改正することの提案があり、全員異議なく承認された。 

 

（２）公立大学法人高崎経済大学債権管理規程の一部改正について  

   髙木理事長から、配布資料に基づき、公立大学法人高崎経済大学債権管理規程

の一部を改正することの提案があり、全員異議なく承認された。  

 

５ 報   告 

（１）事務職員採用内定者について 

 髙木理事長から、１名を事務職員採用内定者として決定したことなどについ

て、配布資料に基づき報告された。 

 

（２）月次決算報告（１１月・１２月期）について 

   事務局から、令和元年１１月期及び１２月期の月次決算について、配布資料に

基づき報告された。 

 

（３）平成３０年度業務実績に対する評価結果について 

村山副理事長から、高崎市公立大学法人評価委員会による評価結果について、

配布資料に基づき報告された。 
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（４）理事会について 

髙木理事長から、令和元年度第７回及び第８回理事会について、配布資料に基

づき報告された。 

 

（５）教育研究審議会について 

   村山副理事長から、令和元年度第１１回、第１２回及び第１３回教育研究審議

会について、配布資料に基づき報告された。 

 

（６）ヴロツワフ経済大学との Erasmus+（エラスムスプラス）申請結果について 

   村山副理事長から、ポーランドのヴロツワフ経済大学との Erasmus+（エラスム

スプラス）申請について、学生交流は採択されなかったが、教員交流が採択され

たことが報告された。 

 

（７）２０２０年度経済学部及び地域政策学部入学試験実施状況について 

   村山副理事長から、２０２０年度経済学部及び地域政策学部入学試験実施状況

について、配布資料に基づき報告された。 

 

（８）２０２０年度経済・経営研究科及び地域政策研究科入学試験実施状況について 

   村山副理事長から、２０２０年度経済・経営研究科及び地域政策研究科入学試

験実施状況について、配布資料に基づき報告された。 

 

（９）２０２０年度一般入試出願状況について 

   村山副理事長から、２０２０年度一般入試志願状況について、配布資料に基づ

き報告された。 

 

（１０）２０２１年度入試日程について 

   村山副理事長から、２０２１年度入試日程について、配布資料に基づき報告さ

れた。 

 

（１１）令和２年度理事会等の日程について 

髙木理事長から、令和２年度の理事会等の日程変更について、配布資料に基づ

き報告された。 



 3 / 3 
 

（１２）まちなか教育活動センター事業について 

   事務局から、まちなか教育活動センター事業について、配布資料に基づき報告

された。 

 

（１３）キーテクノロジー留学奨励金について 

 塚越理事からキーテクノロジー留学奨励金について、配布資料に基づき報告さ

れた。 
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２０１９年度 

第７回 公立大学法人高崎経済大学経営審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時   令和２年３月１１日（水）  

          午後２時５５分から午後３時５８分まで 

 

２ 場   所   高崎経済大学 第２会議室 

 

３ 出 席 者   髙木  村山  中村  古川  仙波  富沢   

高松  友岡  

 

４ 新型コロナウイルス感染症に関する本学の対応について  

議事に先立って、現下の最大課題である新型コロナウイルス感染拡大を受け、村

山副理事長から、本学の対応として、今年度の学位記授与式について出席は卒業生

及び来賓のみとすること、学生に対しては、対外試合や演奏会などの課外活動等の

自粛を要請したこと、本学が助成している海外語学研修及び海外フィールドワーク

については原則中止とし、これから海外渡航を検討している学生に対しては慎重に

再検討するよう情報を発信したことなどが報告された。 

 

５ 議   事 

（１）令和２年度年度計画（案）について  

   村山副理事長から、令和２年度年度計画（案）を高崎市に提出することについ

て、配布資料に基づき説明があり、全員異議なく承認された。  

 

（２）令和元年度予算の補正について  

   事務局から、公立大学法人高崎経済大学予算規程に基づき、令和元年度３月補

正予算案について配布資料のとおり説明があり、全員異議なく承認された。 

 

（３）令和２年度予算案について  

   事務局から、令和２年度予算案及び重点事業について配布資料に基づき説明が

あり、全員異議なく承認された。  
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（４）公立大学法人高崎経済大学有期雇用職員就業規則の一部改正について  

   髙木理事長から、配布資料に基づき、公立大学法人高崎経済大学有期雇用職員

就業規則の一部を改正することの提案があり、全員異議なく承認された。  

 

（５）大学等における修学の支援に関する法律の施行に伴う規程改正等について 

村山副理事長から、配布資料に基づき、大学等における修学の支援に関する法

律の施行に伴い、規程改正等を行うことの提案があり、全員異議なく承認された。 

 

（６）公立大学法人高崎経済大学会計実施規程の一部改正について  

髙木理事長から、配布資料に基づき、キーテクノロジー留学奨励金制度の新設

に伴い、公立大学法人高崎経済大学会計実施規程の一部を改正することの提案が

あり、全員異議なく承認された。 

 

（７）キーテクノロジー留学奨励金交付要綱の制定について  

事務局から、前回の経営審議会において報告されたキーテクノロジー留学奨励

金制度の概要に基づき、配布資料のとおり、公立大学法人高崎経済大学キーテク

ノロジー留学奨励金交付要綱を制定することの提案があり、全員異議なく承認さ

れた。  

 

６ 報   告 

（１）月次決算報告（１月期）について 

 事務局から、令和２年１月期の月次決算について、配布資料に基づき報告され

た。 

（２）基礎教育センター長の指名について 

   村山副理事長から、基礎教育センターのセンター長に唐澤達之副学長を指名し

たことが報告された。 

 

（３）理事会について 

   髙木理事長から、令和元年度第９回理事会について、配布資料に基づき報告さ

れた。 
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（４）教育研究審議会について 

村山副理事長から、令和元年度第１３回及び第１４回教育研究審議会について、

配布資料に基づき報告された。 

 

（５）２０２０年度地域政策学部特別入試実施状況について 

村山副理事長から、２０２０年度地域政策学部特別入試実施状況について、配

布資料に基づき報告された。 

 

（６）２０２０年度経済・経営研究科及び地域政策研究科入学試験実施状況について 

   村山副理事長から、２０２０年度経済・経営研究科及び地域政策研究科入学試

験実施状況について、配布資料に基づき報告された。 

 

（７）２０２０年度一般入試実施状況について 

   村山副理事長から、２０２０年度一般入試実施状況について、配布資料に基づ

き報告された。 

 

（８）令和２年度ホームカミングデイの実施について 

村山副理事長から、令和２年度ホームカミングデイについて、同窓生の参加者

数が近年停滞している状況を踏まえ、来年度は開催日時及び内容などの検討期間

に充てることとし、実施を見送ることが報告された。 

 

（９）まちなか教育活動センター事業について 

   事務局から、まちなか教育活動センター事業について、配布資料に基づき報告

された。 

 

 


